

# Tiene Pemex proveedores cuestionables

GONZALO SOTO

MÉXICO.- La relación de Pemex con empresas en mal estado financiero es algo común en la paraestatal, Oceanografía es un caso más, afirmó ayer Víctor Herrera, director general de Standard & Poor's México.

De acuerdo con las notas crediticias que las calificadoras les asignan, varios de los proveedores entran en el rango de especulativos, explicó Herrera.

“Hay algo muy importante que entender: los contratistas de Pemex no suelen tener las mejores calificaciones crediticias”, comentó.

“Sobre todo en México tenemos compañías proveedoras del sector (energético) que han sido altamente apalancadas y que tienen un perfil financiero muy débil”.

La relación contractual de Pemex con empresas con un mal historial crediticio y finanzas poco sanas no es nueva, dijo.

“Nada más ve el perfil de algunas de las empresas que recuerdo: Protexa, Empresa Petrolera Nacional y una filial que era Compañía Perforadora Latina, Lanzagorta, CCC Construcciones y Fabricaciones y, desde luego, Oceanografía”, mencionó

“En 30 segundos te mencioné seis que en los últimos 30 años han estado dando dolores de cabeza, no sólo a Pemex, sino a los bancos y al mercado de valores”.

Herrera subrayó que algu-

## Así andan

Según Standard & Poor's, así está la situación crediticia de algunos de los proveedores importantes de Pemex.

### Baker Hugues Inc.

Calificación	A
Riesgo de negocios	Sólido
Riesgo financiero	Modesto

### Weatherford International Ltd.

Calificación	BBB-
Riesgo de negocios	Satisfactorio
Riesgo financiero	Significativo

### Offshore Drilling Holding, S.A.

Calificación	BB
Riesgo de negocios	Suficiente
Riesgo financiero	Significativo

### Oceanografía S.A. de CV.

Calificación	CCC
--------------	-----

\* Última calificación otorgada a la empresa el 8 de julio de 2009\*  
Fuente: Standard & Poor's

nas empresas que suelen tener reconocimiento a nivel mundial, como Halliburton y Weatherford, tienen calificaciones crediticias que apenas llegan a ser grado de inversión.

Oceanografía es investigada en México y Estados Unidos por distintos cargos de fraude y lavado de dinero.

En corto